



学校だより

# みどりの

○考え伝え合う子

○心豊かな子

○元気な子

○やりぬく子

令和4年1月11日

## 一年の計は元旦に

校長 遠藤 昌司

新しい年を迎えました。新学期と共に子ども達の元気な姿が学校に戻り、職員一同、新鮮な気持ちで意気込んでいます。冬季休業中には大きな事故や怪我などはなかったようで安心しています。

年末年始は、いつもとは違うテレビ番組もたくさんありましたが、その中の一つ、『義母と娘のブルース』というドラマは心に残るものでした。今年は新作も含めた放送でしたが、特に再放送の部分での、不器用でありながら一生懸命な親子のやり取りには、漫画が原作のお話ではありますが、とても感動しました。

2学期の終業式で、「年越しやお正月には親戚の方にお会いする機会もあるかもしれませんし、おうちの方もいつもよりは時間がある時期かと思うので、ぜひたくさんお話してみてください」と話しました。ご家族の中で、たくさん会話はあったでしょうか。子ども達の楽しいことや思っていることが“少年の主張”として伝わったでしょうか。

さて、よく知られた「一年の計は元旦にあり」ということわざですが、西日本の戦国武将、毛利元就の言葉に由来するという説や、古代中国の『月令広義』という書物にまで遡るといふ説もあるようです。

普段の生活の中では、何となく日々が過ぎていってしまうことが多いのではないかとは思いますが、新たな年を迎えたこの時期にどのように過ごしていくのかを意識することで、素敵な一年としていってほしいと思います。

私は「人事を尽くす」を新年の抱負として、職員と共に緑野小学校の教育活動にあたってまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

### 新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

一月に入り新型コロナウイルス感染者数が急増しており、第6波が始まったともいわれています。3学期開始にあたり、学校では感染拡大の状況を十分に受け止めるとともに、教育活動を進めて参ります。個別にご心配などがありましたらご相談ください。

次の点について、改めてご家庭でのご協力をお願いいたします。

- 登校前には、検温を含め、健康状態を十分に把握する
- 風邪症状などが少しでも見られた場合は登校を見合わせる
- 子ども本人やご家族がPCR検査を受けた場合は、学校に連絡をする
- 校内においては基本的にマスクを着用する